

E: 04.04.13



CDU Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Pohlheim

Datum: 04.04.2013

An
den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Jakob Ernst Kandel
Kirchstraße 2
35415 Pohlheim

Änderung des Straßennamens „Anton-Schlecker-Straße“

Sehr geehrter Herr Kandel,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung und leiten ihn vorab zur Beratung in den HFA:

1. Der Magistrat wird gebeten den bestehenden Straßennamen „Anton-Schlecker-Straße“ um zu benennen.
2. Die Stadtverordnetenversammlung schlägt in Anlehnung an den Gemarkungsnamen „Am Triesch“ als neue Straßenbezeichnung vor.

Begründung:

Der Einzelhandel von Anton Schlecker ist Geschichte, aber sein Name ist noch im Straßennamen für ein ganzes Gewerbegebiet präsent. Wir wissen, dass seinerzeit der Konzern auf den Straßennamen bestanden hat. Doch jetzt ist der ehemalige Drogerie-Marktführer Schlecker pleite und mit dem Namen sind negative Schlagzeilen verbunden. Aufgrund der durch die Insolvenz bedingten Massenentlassungen halten wir es für angebracht den Straßennamen zu ändern.

Den Zeitpunkt für eine Umbenennung halten wir für günstig, weil es außer dem ehemaligen Schlecker-Verteilungszentrum derzeit keine postalischen Adressaten in der „Anton-Schlecker-Straße“ gibt. Deshalb wären mit einer Umbenennung keine Kosten und nicht viel Arbeit verbunden. Firmendrucksachen oder Beschriftungen von Firmenwagen müssten nicht geändert werden.

Wir bitten um Zustimmung zu unserem Antrag.

Zur Erläuterung abschließend die Definition für den Gemarkungsnamen:

In der alten Feld -Gras-Wirtschaft waren Triesche“ erschöpfte Äcker, die jahrelang brachlagen, sich mit Gras bewachsen und dann als Weide dienten, bevor sie wieder zu Ackerland umgepflügt wurden.

gez. Udo Schöffmann
Fraktionsvorsitzender